

CAZA Y JUVENTUD





PARROQUIA
NUESTRA SENORA
DEL ROSARIO

Anécdotas Monteras

Los despistes

Carlos Casilda



No hace mucho tiempo, cazábamos en una finca cercana a la localidad cacereña de Aliseda y para ello se había dado cita a los monteros en el Castillo de Luna de la misma población. Al llegar por la mañana justo antes de la reunión, me llamó la atención el gran número de vehículos 4x4 que también se concentraban junto a la Gasolinera y al restaurante Los Alisos. Por este motivo los coches hubo que repartirlos y aparcar donde buenamente pudimos para poder degustar las migas esperando el sorteo.





Asistían algunos amigos de Madrid que atentos al sorteo les tocó salir en uno de los cierres. El sorteo al ser por armadas para cerrar bien la mancha, tal y como se iba realizando iban saliendo los monteros por lo que nuestros queridos amigos al terminar de sortearse su cierre, salieron prestos a su vehículo que lo tenían aparcado junto a la gasolinera, para esperar partir hacia la finca. Así lo hicieron, montaron en su 4x4 y cuando pasó la comitiva por delante de los Alisos emprendieron el viaje hacia la finca y su armada. El viaje fue entretenido entre charlas de los dos amigotes y de un compañero de cierre que venía desde Jaén y era la primera vez que asistían a la finca, al igual que los personajes de nuestra historia. Llegaron a la finca, acomodaron los vehículos y se encaminaron hacia las posturas, el uno quedó al borde de la mancha junto a una alambrada, el dos transcurría camino arriba y ellos tenían el tres y el siete respectivamente.





El problema vino cuando al llegar al tres, otro señor tenía también la misma postura, al ver el conflicto comprobaron que habían dejado la papeleta en el coche, pero el hombre sacó la suya que efectivamente era el tres, y efectivamente no se correspondía con el diseño de la que ellos portaban. Al mostrar el compañero la suya con el siete impreso, se dieron cuenta del error. Se habían cambiado de armada y de montería. El lío fue morrocotudo, ya que su cierre, esperaba por ellos para montarlos, pero ellos a su vez no sabían llegar a la finca, tuvieron que desandar el camino andado, volver a la población y una vez allí, el organizador acercarlos a la postura donde realmente debían estar, y finalmente a las 13:15 horas, una hora y cuarto mas tarde, pudo comenzar la montería.





Hay que estar atentos y mucho más si no se conoce el lugar a donde realmente vamos, y en caso de seguir a una comitiva de vehículos asegurarse de que en efectivo, es nuestra armada, ya que por norma general, el postor repasa las posturas antes de partir, para evitar, males como este.



Cámaras de
CAZA

AGUARDOS
VIGILANCIA



AMARAS
TRAILCAM

TIENDA ONLINE

www.camarastrailcam.com

